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香港文匯報訊（記者 王岳、朱世強 蘭州報道）甘
肅省委常委、蘭州市委書記虞海燕，蘭州市市長袁占
亭日前會見了香港文匯報社長王樹成一行。虞海燕表
示，香港文匯報在推介中國、傳承中國軟實力等方面
發揮着重要作用。未來，希望香港文匯報發揮境外華

文媒體的特殊優勢，一如既往地支持蘭州發展，更好
地宣傳推介蘭州，為蘭州擴大對外開放、深拓招商引
資，積極牽線搭橋，廣泛凝聚正能量，吸引更多客商
和有志之士赴蘭州參觀考察、投資興業。
虞海燕對香港文匯報多年以來給予蘭州的幫助和支

持表示感謝。他說，作為覆蓋全球華人社會、極具
影響力和公信力的華文大報，香港文匯報在促進兩
地經貿合作和文化交流等方面發揮了積極作用。當
前，蘭州正處於轉型跨越發展的關鍵時期，隨着絲
綢之路經濟帶的建設、蘭州新區的開發建設，區位
優勢明顯，發展潛力巨大，希望香港文匯報在經貿
合作、招商引資等方面為蘭州新區開拓海內外市場
和提升知名。

王樹成：蘭州城市建設日新月異
王樹成表示，這些年，基本每年都會來蘭州，每次

來都會有新的感受，城市建設日新月異，處處都有新
面貌。對於蘭州新區的推廣，香港文匯報近年來一直
不遺餘力。今年，受蘭州市委託，香港文匯報策劃了
蘭州新區2014年度在港澳及海外宣傳方案，經過對港
澳媒介平台的廣泛調查和對比，將選擇在電視媒體亞
洲衛視、戶外傳媒銅鑼灣時代廣場LED電子屏幕、平
面媒體香港文匯報及網絡媒體香港文匯網等優勢平

台，對蘭州新區展開「立體式、全覆蓋」的綜合宣
傳。

虞海燕：地鐵項目今年啟動
虞海燕說，蘭州市正在加強基礎設施建設，重點實

施了軌道交通、上跨下穿等一系列重大項目，今年全
面啟動蘭州城建史上投資規模最大的地鐵項目，建成
後將大大減輕交通壓力，城市綜合承載能力也會得到
提高。希望香港文匯報在地鐵建設方面鼎力相助，發
揮橋樑紐帶作用，開展與港鐵的交流合作，引進港鐵
先進的建設和運營模式。
王樹成表示，對於蘭州地鐵這一歷史性的建設項

目，香港文匯報義不容辭。目前，已與香港運輸署、
港鐵公司、巴士公司等機構進行了對接，港鐵公司願
意開展與蘭州軌道公司的往來與合作。下一步，希望
蘭州市組織考察團赴港洽談，在公共交通發展尤其是
軌道交通建設、運營、管理及智能交通等方面深入合
作，香港文匯報將積極推動雙方合作進入實質性階
段，力爭蘭州地鐵早日建成運營。
當日，甘肅省委外宣辦主任梁和平，蘭州市委秘書

長高春遠、市政府秘書長高興貴，香港文匯報副總經
理姜增和、香港文匯報甘肅分社社長王岳陪同會見。

蘭州書記市長晤本報社長
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香港文匯報訊（記者邵萬寬）尖沙咀街坊福利會
日前舉行慶祝香港回歸祖國17周年聯歡晚會，中聯
辦九龍工作部副部長王小靈、香港工商專業協進會
主席朱蓮芬、油尖旺區議會副主席高寶齡、理事長
蘇仲平、監事長林祖光共同主禮，500名街坊歡
聚，場面喜慶。

蘇仲平倡兩地同舟共濟
蘇仲平致辭時表示，香港今天的繁榮穩定，是香

港及內地共同努力的成果。香港回歸祖國後，經歷
了亞洲金融風暴、沙士疫情、金融海嘯、通脹狂潮
等種種困難。特區政府與市民齊心協力，發揮勇於
拚搏精神，克服困難，渡過難關。香港在法律制
度、市場體制、行政效率、企業管理、創業精神都
具優勢。隨着中國經濟提升，只要大家團結一致、
嚴守基本法，為「一國兩制」和高度自治而努力，
定必為香港繁榮穩定，創造更輝煌的一頁。

王小靈：香港政策沒變
王小靈致辭讚街坊會扎根社區，秉承「守望相

助，休戚相關，患難相扶，移風易俗」四大信條為
坊眾服務。她表示，「一國兩制」在香港的成功實

踐，證明香港的前途命運與國家的改革發展和國家的主權利
益有緊密聯繫，中央政府透過白皮書說明對港政策方向一直
沒改變，中央政府對所有地方行政區域，包括香港在內有管
轄權，「高度自治」是中央政府授予特區政府的權力，從政
者效忠國家是基本的政治常識，如果治港者不是效忠國家的
話，香港會出現動盪，會損害香港和國家的利益。
朱蓮芬形容出席晚會感覺如回家，會堂「天下為公」四字

乃其先夫吳多泰所題，她希望大家全面理解基本法，支持特
區政府依法施政，維護香港繁榮穩定。晚會還頒發社署義工
嘉許狀，席間有精彩歌舞表演，洋溢喜慶氣氛。

陳永棋接掌廣東社總
交接儀式昨舉行 王國強轉任榮譽主席

王國強向以陳永棋為首的新一屆會
董會表示祝賀。他說，陳永棋是

現屆全國政協常委暨港區召集人之一，
曾任第八屆、第九屆全國人大代表以及
多屆全國政協委員等職務，積極投身社
會公益事業，同時具有豐富的從政和社
團經驗，德才兼備、公正無私，是新一
屆主席的不二人選。此外新一屆的會董
會成員都是香港的政、商專業各界粵籍
翹楚，不但事業有成，社會上有影響
力，而且愛國愛港愛鄉，支持特區政府
依法施政，出錢出力出時間為社團服
務。

王國強：5年主席最值得回憶
王國強回顧5年主席任期時表示：

「擔任主席一職，是我人生中最值得回
憶的5年，在這5年期間，與各位建立
了寶貴的友誼，其間也充滿挑戰和經歷
了甜酸苦辣。各位會董團結一心、出錢
出力，並積極主動地配合我的工作，令
會務有了較大的發展。5年來，總會愛
國愛港、廣泛團結粵籍社團和鄉親，積
極參與各項社會事務，在維護香港繁榮
穩定、支持特區政府依法施政、加強與
內地交流合作方面取得一定成果。」王
國強卸任後將轉任榮譽主席和首席會長
等職，支持新一屆會董會的工作，為會
務發展獻策獻力。

陳永棋：新屆會董會海納百川
陳永棋致辭時表示，該會成立18年

以來，在歷屆主席余國春、王國強的帶
領下，敦睦鄉誼、促進聯繫；熱心公
益、服務社群；維護香港繁榮穩定，促
進粵港交流等方面，取得顯著成績，會
務不斷壯大，聲譽日隆。會董會今次換
屆選舉體現了海納百川、均衡參與的原
則，吸納了廣東省21個城市在港社團
組織的代表人進入到領導層，使領導成
員陣容更為鼎盛。新一屆會董會成員有
廣泛代表性，進一步年輕化，顯示出穩
定協調和充滿活力的特點。

感謝蔡志明捐300萬會務經費
展望未來會務發展，他表示第八屆會

董會更加任重道遠，熱切期盼會董同
仁，團結一心，群策群力，開拓奮進，

努力開創新局面。陳永棋最後更感謝好
友兼該會會長蔡志明捐出300萬港幣作
為會務經費，且一直支持他的工作。

香港文匯報訊（記者 邵萬寬、黃晨）香
港廣東社團總會第七屆、第八屆會董會交
接儀式暨午餐會，昨於九龍灣宏天廣場百
樂門國際宴會廳舉行。該會常務會董、會
董共同見證第七屆會董會主席王國強與第
八屆會董會主席陳永棋的交接儀式，場面
簡單而隆重。陳永棋指出未來3年是香港
社會發展的重要和關鍵時期，該會將廣泛
團結粵籍社團和鄉親，發揚海納百川、自
強不息的「廣東精神」，努力推動會務發
展，並積極參與愛國愛港事業，為「一國
兩制」的成功實踐作出新的貢獻。

■王國強(左)與陳永棋(右)握手交接。
莫雪芝 攝

■香港廣東社團總會會董會交接儀式眾會董合影。 香港文匯報記者莫雪芝 攝

■蘇仲平致送紀念狀予王小靈（左）。 邵萬寬 攝

■甘肅省委常委、蘭州市委書記虞海燕（右三）、蘭州市市長袁占亭（右二）會見香港文匯報社長王樹成（左
三）一行。 許亞飛 攝


